

Candidature au conseil d'administration de Ski de fond Québec  
20 juillet 2024

## **Louis Lamarre**

Candidat indépendant et Traversée des Laurentides (Montréal)

Louis Lamarre est fondateur depuis près de cinquante ans. Amoureux fou du sport, il a transmis sa passion à ses trois enfants en s'impliquant comme entraîneur Jack Rabbit puis, au Club Montériski, en tant que bénévole et membre du CA. Louis est administrateur à la Traversée des Laurentides, un regroupement historique phare dans le milieu du ski de fond hors-piste.

Ingénieur en informatique et architecte de réseau, Louis travaille en télécommunication à Radio-Canada où la planification de projets complexes, le travail d'équipe et la communication d'enjeux clairs et stratégiques sont ses forces. En sollicitant un second mandat au conseil de SFQ, Louis Lamarre vise :

La pérennisation des sentiers patrimoniaux et la croissance de réseaux inter-centres structurants pour le sport et l'industrie récréotouristique ;

La promotion du ski de fond comme sport scolaire par excellence et comme intégrateur des jeunes immigrants (avec le programme jeunesse actuel) ;

À stimuler la création de centres et clubs de ski de fond au sein des communautés rurales (le fameux modèle norvégien) ; et

À augmenter l'offre de transport en commun le week-end entre les centres urbains et les sentiers de la périphérie.